

# AK Fahrradcampus - Protokoll der Sitzung vom 13. Mai 2016

**Anwesend:** Tobias, Johannes, Nico, Nicholas

**Protokollant(in):** 

## Impuls für die Sitzung

- etwas aktuelles aus der Welt des Fahrrad fahrens

## Aufgaben

- Alle: Können gerne weitere Vorschläge einreichen, Feedback und Gedanken sind im Protokoll (Logo)
- Joe: Sucht den Kontakt zu Antoni um die Reparatursäulen voran zu treiben
- Joe: Fragt bei FM an wegen der Entfernung von Fahrradleichen
- Nicholas: fragt beim AKK an um einen Termin für den Bikes vs. Cars Film
- Nico: fragt bei Archi Dozentin an wegen Werkstatt
- Nicholas: fragt bei Chemie nach wegen Werkstatt
- Carmen: Läd die Fahrradständer Analyse hoch ;D

## Berichte

### Nicholas

- Filmvorführung: 6.6.?

## Reparaturmöglichkeiten auf dem Campus

### Reparaturstationen

- Joe wartet auf Antwort von Antoni

### Fahrradwerkstatt

- Eher unabhängigen Raum besorgen
  - Nico fragt mal seinen Kontakt an.
  - Nicholas: Roter Platz: Hintereingang - Raum der bisher nur als Lager verwendet wird von

einem Prof.

- Sorge: wenn mobile Lösung verwirklicht wird, dann kriegt man nichts größeres mehr
- Idee: Extra Container dazu stellen auf rotem Platz (Joe redet mit Daniel drüber)
  - Man hätte wenn s gut ankommt auch ein Druckmittel wenn die Container abgebaut werden

## Fahrradständer

- Carmen lädt die Analyse in die Dropbox hoch

## Veranstaltungen

- Nico kümmert sich im AKK um einen Termin um den Film zu zeigen
  - 6.6. im AKK

## Sonstiges

- Fahrradleichen am Campus einsammeln
- Logo für den AK Fahrradcampus (siehe Dropbox)

## Notizen für kommendes Fahrradcampus Treffen

From:

<https://test.wiki.asta-kit.de/> - AStA-Wiki - TESTSYSTEM

Permanent link:

<https://test.wiki.asta-kit.de/fahrrad:start:protokoll20160520?rev=1463587711>

Last update: **22.01.2025 21:35**

